

わらどん

令和6年11月18日

発行責任者
早川北小学校
校長 横澤敏英

今年はまだ紅葉が進んでいませんでしたが、少しずつ山々がきれいに彩りはじめ紅葉も見頃を迎えます。短い秋から冬の準備が始まっています。季節は冬に向かいますが、子どもたちは様々な取り組みの中で秋の実りを実感しています。

秋の校外学習が行われています たくさんさんの学びがありました

十月から十一月にかけて、遠足や社会科見学などの校外学習が実施されました。

十一月一日(金)には、「全校遠足」に出かけました。今年には芦安小との交流会をメインに出かけました。まず始めに南アルプス市ふるさと文化伝承館に行き、たくさんさんの土器や土偶をみせていただきました。その後、「火おこし」体験をさせていただきました。なかなか火がつかず、昔の人の苦労や工夫を知る機会となりました。御勅使南公園でお弁当を食べたあと、芦安小中学校の文化祭「白峰祭」を見学させていただきました。十月八日に芦安小をお招きし、民話劇を観ていただきました。今までオンラインでの交流が中心



だったので、実際にお互いの学校を行き来することができ、よかったです。秋晴れの遠足日和に恵まれ、楽しい思い出がたくさんできました。

二年生は、十一月六日(水)に「地域探検」として、「野鳥公園」と「おばあちゃんたちの店」に行きました。普段よく知っているところですが、南小のお友だちと一緒にいろいろな見たり、聞いたりすることができました。三年生は九月三十日(月)に「社会科見学」で早川町役場やハム・味噌の加工工場の見学に行きました。そこで働く人の苦労や工夫などをしっかりと聞いていくことが出来ました。



早川北小学校では例年十月～十一月にかけて「学校行事」が多くあります。いろいろな見学場所に行き、多くのことを学び、ふだんあまり見られないものから知識や経験を広げたり、深めたりしていきます。これから子どもたちの成長のために計画的に校外学習を進めていきたいと思っています。



「奥山梨はやかわ紅葉と食まつり」に参加しました

十月二十七日(日)に早川中学校グラウンドで「奥山梨はやかわ紅葉と食まつり」が行われました。

今回は、昨年同様に町民体育館で子どもたちの作品が展示され、一人一人の力作を大勢の皆さんにみていただきました。

また、グラウンドテントでは、北小学校のブースを設け、「焼きいも屋さん」を運営しました。当日は学校で収穫したサツマイモ



花きづくりの準備中

早川北小学校は、毎年たくさんさんの植物や野菜を育てています。

緑の少年隊活動や児童会の花いっぱいなど、いろいろな取り組みと合わせてきれいな学校環境を整備しています。

今年も「食まつり」で育てたサツマイモを焼きいもにしたり、チューリップやビオラなどを育てる活動をしていきます。



「読書感想文コンクール」理科自由研究発表会

夏休みに子どもたちが仕上げた「読書感想文」と「理科自由研究」の審査会が開かれ、本校から以下の子どもたちが選ばれました。

- 【支部入選】
 - 二年 小菅 梨愛
 - 「ごめんねを大せつに」
 - 六年 竹下 早葉
 - 「あきらめない気持ち」
 - 【支会入選】
 - 三年 池田 昇志朗
 - 「まほうの世界」
 - 理科自由研究
 - 【優秀】
 - 四年 竹下 千早
 - 「割れないシャボン玉」
- どの作品もたいへんすばらしい出来映えだったと思います。

教育祭図工・美術作品展

十四日(木)に、峡南地区図工・美術作品展の審査会が行われ、本校からは、校内審査で選ばれた各学年の代表作品五点が審査の対象となりました。審査の結果は次の通りです。

- 二年生 りあ 地区入選
- 三年生 しょうじろう 地区入選
- 四年生 けいご 地区入選
- 五年生 まかさ 地区入選
- 六年生 こうせい 地区入選

今年審査会に提出した作品の中から残念ながら県特選に選ばれた作品はありませんでしたが、どの子の作品も本人の思いのこもった素敵な作品ばかりでした。県特選の作品は峡南地区の小学校を巡回する予定です。北小でも今後の図工指導の参考にしたいと思います。



お知らせ

◇個別懇談について
例年早川北小学校では、十二月に個別懇談を実施しています。今年も十二月五日(木)・六日(金)の二日間を予定しています。お子さんのふだんの学校での様子や学習状況などを中心に担任と相談する機会を設けています。当日お話ししたい内容がありましたら、事前に学校までお知らせください。お子さんや御家庭にとって有意義な個別懇談になりますよう、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。





11月1日 全校遠足



10月30日 5年社会科見学



10月23日 4年県内巡り



9月30日 3年社会科見学



11月6日 2年地域探検



10月27日 奥山梨はやかわ紅葉と食まつり